



EXPRESSION LIBRE

VENEZ ÉCHANGER AVEC VOS ÉLUS sous la halle du marché tous les samedis de 10h à 12h

Seniors, on adore !

Parce que retraité ne dit pas forcément inactivité, bien au contraire,

Parce que vieillir en bonne santé avec une belle qualité de vie est l'objectif de tous,

Parce que les deux dernières années ont été difficiles pour nombre d'entre nous et particulièrement pour les seniors fragilisés par la crise sanitaire,

Parce que leurs inquiétudes, bien légitimes, les ont souvent conduits à se retirer peu à peu de la vie collective par mesure de précaution face à cette pandémie et les restrictions qui l'accompagnaient.

Mais comme prendre soin de nos aînés est une priorité pour la municipalité, nous avons pensé qu'il était temps pour eux de recommencer à sortir, à voyager, à communiquer, à voir du monde, bref à créer de nouvelles interactions sociales. C'est pourquoi, nous sommes aussi à leurs côtés pour les y aider !

Tout d'abord, nous avons doté le service seniors et le CCAS d'une nouvelle équipe

composée d'Yvianne et de Romuald, qui seront bientôt rejoints par une troisième personne.

Nous proposons déjà de nouvelles activités, telles que l'atelier « l'Équilibre en mouvement » qui aide à mieux bouger au quotidien en adoptant les bons réflexes, gestes et postures pour renforcer l'équilibre. Les séances sont multipliées pour permettre aux nombreux participants d'y accéder. D'autres ateliers sont à venir.

Le restaurant municipal reçoit les seniors pour le déjeuner, les mardis et jeudis, afin de partager un moment convivial autour d'un bon repas. Une fois par mois, les anniversaires de la période sont fêtés avec un gâteau et une bouteille en présence d'élus. Pendant les vacances scolaires, les déjeuners sont même pris en commun avec les enfants des Accueils de Loisirs à la Fontaine Cornaille. Pour les anciens qui ne sont pas complètement autonomes dans leurs déplacements, **la navette municipale les transporte en minibus** pour les déposer au restaurant municipal ou au réfectoire, les conduire à Cora ou à Lidl et les déposer chez eux après le repas ou avec leurs courses.

Le foyer les accueille également les jeudis après-midi pour jouer à des jeux de société, faire du tricot, de la couture... ou échanger tout simplement avec d'autres personnes.

Le 16 décembre dernier, c'est plus de 160 convives enthousiastes qui ont profité du superbe banquet de Noël offert au plus de 70 ans dans une ambiance très festive et dansante !

En dehors des animations, spectacles et expositions organisés par la ville pour tout public, des sorties à la journée, des visites et des activités ludiques, plus spécifiques et à destination des seniors, sont actuellement en préparation et seront présentées très prochainement.

Pour rappel : ce service est ouvert à toutes les personnes quinquennées de plus de 60 ans et ce sans conditions de ressources, il suffit de s'inscrire pour obtenir toutes les informations nécessaires à une participation aux différentes activités ou avoir recours aux nombreux services et aides proposés.

N'hésitez pas à vous rapprocher de la mairie pour plus de renseignements !

Le groupe majoritaire « QUINCY TOUS ENSEMBLE »

QUINCY AUTREMENT Agir à vos côtés

Plus il y a de moyens, moins on voit le résultat.

Lors du débat sur le budget au conseil municipal du 10 février, Madame le Maire a informé qu'un troisième agent de police municipale sera recruté. Il viendra porter main forte à l'effectif actuel composé de deux agents et permettra, nous l'espérons, une présence plus soutenue de ce service de proximité, en attendant —peut-être— que de nouveaux moyens soient mis en place pour élargir les horaires de service avec des patrouilles présentes en soirée, le dimanche et les jours fériés, lorsque les actes d'incivilité se multiplient. Dans l'expectative, quel usage font les élus et la police municipale des 15 caméras de vidéoprotection que la Municipalité a achetées ? Sommes-nous les seuls à voir des automobilistes conduire dans les rues de Boissy-Saint-Léger et de Combs-la-Ville — dans lesquelles des caméras sont installées — comme s'ils étaient sur circuits fermés ? Qui n'a pas vu un jour, un week-end, un soir —encore plus

dangereux— une voiture en doubler une autre et se rabattre de justesse avant de mal s'engager dans un carrefour giratoire, de foncer sur les passages piétons, de faire des allers-retours à grande vitesse pendant des heures, de se déporter sur la voie d'en face ? Faut-il attendre que la Municipalité recrute son 4^e, son 5^e ou son 6^e agent de police municipale (effectif qu'elle souhaite atteindre) pour enfin agir ? Peut-être que tout compte fait, il faut attendre qu'elle construise son poste de police.

Si l'on additionne les dépenses de personnel des 6 agents qu'elle souhaite recruter, les dépenses d'équipement (l'armement, les véhicules, les équipements de protection individuelle, le centre de supervision urbain et les caméras de vidéoprotection) et de formation, et les dépenses de la construction du poste de police (920 000 €) et le coût de fonctionnement, nous pouvons nous demander si c'est réellement le manque de moyens financiers qui a décidé le Maire (toute seule et sans en informer sa majorité rappelons-le) de cesser en 2021 la mutualisation avec Boussy créée en 2015 et qui l'a poussée à refuser de s'associer à

la police municipale pluricommunale que Boussy a reformée avec Epinay comprenant 11 agents dont 8 policiers municipaux, 1 brigade cynophile composée de 2 maîtres-chiens, 2 opérateurs dédiés au Centre de supervision urbain (CSU), 1 Centre de Supervision Urbain permettant de visionner en temps réel et d'enregistrer les images des caméras, 14 caméras de vidéosurveillance fonctionnant 24h/24 et 3 véhicules. De plus, les horaires de service sont élargis avec des patrouilles en soirée, le dimanche et les jours fériés. Il semble que le Maire pense que seule elle peut faire mieux, elle qui il y a quelques années à peine faisait siennela citation « Seul on va plus vite, ensemble on va plus loin ». Pourvu qu'elle connaisse le chemin car en plus d'aller seule, elle navigue à vue.

Quincy Autrement : Florian Boivert, Najia Benramdane, Latifa Djelouah, Véronique Messie.

Pour nous contacter :
quincyaurement@gmail.com

